

## MARCELINO AU GUATEMALA

# La musique séduisante de l'Amérique centrale

Le voyage au Guatemala de Marcelino, en compagnie d'un groupe d'Athois sous la conduite de Marcel Hendrickx, a débordé sur le Belize et le Honduras. C'était partout la même belle chanson.



01) Là où le soleil se lève à l'Ouest, c'est l'Amérique Centrale de notre Globe-trotter Audax, Marcel Lefebvre.



03) Découverte de l'Amérique avec Marcel Hendrickx.



04) Pour surmonter les sommets à la force du mollet



05) Cent fois la chanson de l'Eldorado de l'Amérique.



06) Y compris l'Amérique des transports en commun.



07) Ancienne capitale, Antigua est typique Amérique Latine (Espagnol) avec une population grouillante.



08) Dans un pays marqué par l'architecture baroque au service d'un christianisme très affirmé en diverses églises



09) Pays de violence où l'on doit interdire les armes à feu.



10) Pays marqué par les séismes et les éboulements.



11) Le vélo y est conçu comme transport en commun.



12) Pas facile de cycliser en ville au milieu des camions.



**Mais tout est beau à voir et à photographier quand on cyclotourisme au Guatemala**



13) Manger tandis que les cirEURS de chaussures officient



14) Ou, faute de chaussures à cirer, leur offrir à manger.



15) La cuisine locale ne paie pas de mine mais le groupe des cyclotouristes s'en réglera sans problème.



16) Parmi les merveilles du voyage, Tika, solide vestige de l'ancienne civilisation des Mayas.



17) Là-bas un « tumulos » c'est un gendarme couché d'ici. Mais beaucoup plus gros et donc « precaucion » !



18) Un grand voyage cylo comme les aime Marcelino qui s'intéresse aux activités des populations locales.



**Dire avec l'accent Centre Américain : « Jéssousse ... Ménawalpa ». La Unica Esperanza, en effet.**